



Kirche an neuen Orten

Einladung zur ökumenischen Projektwerkstatt in der Weberei am 16.8.

Was wäre, wenn Gottesdienste ganz anders und überall, zu jeder Zeit und an jedem Ort unserer Stadt möglich wären? Mehr von der beliebten Vesperkirche – in neuen Formen und über die ganze Stadt verteilt ... Kirche mitten unter den Menschen!

Diese Vision von 'Kirche an neuen Orten' wurde am 7. Juni im ersten Anlauf von den 16 Teilnehmenden der Ideenbörse weiter ausformuliert. Sie waren der Einladung von Volker Buchenau und Horst Jache ins Haus der Begegnung gefolgt. In einem 90-minütigen Workshop setzten sie sich mit der Frage auseinander: Wie kann Kirche sichtbarer im Leben unserer Stadt werden, sich mobil an den Orten zeigen, wo die Gütersloherinnen und Gütersloher sind? Wie kommen spirituelle Impulse zu den Menschen?

Drei vielversprechende Ideenschwerpunkte wurden dabei herausgearbeitet:

- Spirituelle Impulse an die öffentlichen Plätze, Kulturzentren und Begegnungsstätten der Stadt bringen
- Mobil auf 4 Rädern z.B. mit dem Coffee-Bike, Bus oder Anhänger im Park, am Kinderspielplatz und über die ganze Stadt verteilt neue soziale und spirituelle Begegnungsräume schaffen
- Beziehungen pflegen durch Besuche, Anteilnahme, Zuhören – mitten im städtischen Leben oder bei den Menschen zuhause

So oder ähnlich könnte noch in diesem Jahr das erste Projekt der Initiative 'Kirche an neuen Orten' aussehen. Für die Ausarbeitung und Umsetzung der Ideen werden aber noch viele Ideengebende und Mitarbeitende gebraucht:

Volker Buchenau und Horst Jache laden im Namen der Evangelischen Kirche am 16.08.2023 zur Projektwerkstatt in den Wintergarten der Weberei ein: Alle, die sich von diesen Ideen inspiriert fühlen, sie weiter zu entfalten, neue Impulse einzubringen, bei der Umsetzung mitzuwirken – oder das anzugehen, was sie schon immer in diesem Zusammenhang machen wollten.

Mit dem Ort des Treffens, so Horst Jache, zeige sich auch schon ein erster vielversprechender Schritt in die Umsetzung, denn die Weberei hat ihr Interesse an einer Zusammenarbeit bekundet und mit der Einladung zum Treffen in ihren Räumlichkeiten bekräftigt: Es ist gut, wenn Kirche aufbricht und sich an neuen Orten der Begegnung mit neuen Angeboten zeigt.

Lassen Sie uns als Christen in Gütersloh gemeinsam Menschen in ihren sozial sehr unterschiedlichen Lebenswirklichkeiten aufsuchen, lädt Volker Buchenau ein: Helfen Sie uns, kirchenübergreifend neue Orte der Begegnung, der Ruhe, der Kommunikation zu schaffen, an denen über Lebens- und Glaubensfragen gesprochen wird.

Die Einladung zur Projektwerkstatt im Namen der Evangelischen Kirche Gütersloh gilt für alle – egal, welcher Glaubensgemeinschaft sie angehören oder ob sie bisher noch keinen Zugang Kirche gefunden haben:

Am 16. August 2023 um 19:00 Uhr im Wintergarten der Weberei
(links vom Haupteingang des Bistros, Eingang Dalkestraße)

Anmeldungen werden erbeten:

Unter Angabe des Betreffs „Projektwerkstatt“ per Mail an veranstaltung@ekgt.de
Telefonisch bei Volker Buchenau 01520.3855239 oder Horst Jache 05241.47389.